

学校教育目標「心豊かに学び、共に明日の郷土を拓く、たくましい生徒」
今年度の重点「目的意識をもち、未来に向かって主体的に進化する生徒の育成」



学校だより 第3号

ヒナゲシ

令和5年6月30日

南富良野町立南富良野中学校 〒079-2400 南富良野町字幾寅 1052 Tel152-2410/Fax52-2465

これまでの努力の成果を出し切る！中体連上川二地区・南部地区大会

部活動に励む生徒、特に3年生にとっては集大成となる中体連地区大会が6月23～24日に行われました。本校からはソフトテニス部、卓球部、野球部、バレーボール部が出場しました。前日の壮行会では、各部のキャプテンがそれぞれ自分の言葉で、本番に向けての抱負を語ってくれました。当日は様々な想いが頭の中を巡ったことと思いますが、それぞれがこれまでの努力を認め合えるような大会になったのではないかと思います。



ソフトテニス（男子：比布町農村環境改善センター 女子：当麻町民スポーツランド）



団体戦 女子：予選リーグ敗退
個人戦 女子 清川・加藤瑞ペア 3回戦進出(ベスト16)
女子団体戦は4試合の強行軍、予選リーグ突破はなりませんでしたが、2日目の個人戦では男女とも上代進出は逃したものの、最後まであきらめずにプレーしました。

卓球（上富良野社会教育総合センター）



個人戦 猪口さん 3回戦進出(ベスト16)
個人戦のみの参加でした。代表の切符は得られませんでした。時折見せる鋭い攻撃に、これまでの練習の成果を感じました。最後まで前向きで積極的な姿勢で戦いました。

野球（富良野市民球場）



1回戦 対 東川中 1-3x
残念ながら念願の1勝をあげることは叶いませんでしたが、最終回にあげた1点は相手の守備が乱れた隙に大浦くんがホームに生還し、連合チームの意地を見せました。

バレーボール（鷹栖町総合体育館）



予選ブロック 対 鷹栖中 2-1
決勝T1回戦 対 上川・愛別 2-0
準決勝 対 土別・寒剣端 0-2
※上川代表決定戦出場
登録メンバーには入れませんでした。中体連の雰囲気を感じたり、ベンチワークの大切さを学んだりすることができたと思います。

吹奏楽部は旭川吹奏楽祭に

25日(日)は吹奏楽部が南富良野高と合同で旭川吹奏楽祭に出演、「アラジン・メドレー」「Happiness」の2曲を披露しました。本番で実力を発揮できたそうです。



いじめは決して許されない いじめ防止基本方針

いじめに対し、本校でも日頃の生徒の様子をよく見て、いつでも悩みを聞き、対応する体制を整えています。また、いじめアンケートや教育相談など、いじめを見逃さないよう、様々な機会を設けています。

本校では、これまでと同様、いじめが起こらないよう、また、もしもいじめが発見された時には適切に対応できるよう、いじめ防止対策推進法に基づき「いじめ防止基本方針」を作成しています。詳しくは学校ホームページをご覧ください。

いじめの根絶にむけては、地域や保護者との連携が重要です。相談窓口として本校では「いじめ防止対策委員会」を設置していますが、学級担任の他、相談しやすい教職員に遠慮せず相談してください。

また、北海道教育委員会ではWebサイトから学校や教育委員会へ相談が書き込める「おなやみポスト」が設置されています。右のQRコードからも御利用頂けます。



7月の行事予定



| | | |
|----|---|-----------------------|
| 1 | 土 | 学力チャレンジデー (土曜午前授業) |
| 2 | 日 | 英語検定①二次 |
| 3 | 月 | 2年宿泊学習(～4日) |
| 5 | 水 | 2年回復休業 |
| 6 | 水 | 全校集会(中体連報告) 全校給食 |
| 7 | 金 | 中体連上川管内大会 |
| 8 | 土 | 中体連上川管内大会 |
| 9 | 日 | 中体連上川管内大会(予備日) |
| 11 | 火 | 参観日② 高校説明会 定時退勤日 |
| 12 | 水 | 常任委員会 |
| 13 | 木 | 審議会 |
| 14 | 金 | 6年生体験入学① |
| 17 | 月 | 海の日 |
| 18 | 火 | 清掃強化日 |
| 19 | 水 | 清掃強化日 |
| 20 | 木 | 清掃強化日 |
| 21 | 金 | 1学期終業式 定時退勤日 |
| 22 | 土 | 富良野ロータリークラブ杯中学野球大会 |
| 23 | 日 | 富良野ロータリークラブ杯中学野球大会 |
| 29 | 土 | 富良野線中学生新人ソフトテニス大会 |

夏本番 水分補給など 熱中症対策

今年も折り返しの時期を迎え、気温の高い日が増えてきました。学校では生徒たちの健康・安全を第一に、活動中の水分補給や適切な休憩など熱中症対策に配慮しております。

本校では年間を通して飲み物の持参を認めております。特にこれからの時期は授業中にもこまめに水分をとる必要があるため、飲み物を持ってくるよう、御家庭の御理解御協力をお願いいたします。飲み物は、水、スポーツドリンク(粉末の持参も可ですが、糖分の取り過ぎに御注意を)、お茶(カフェインの入っていない麦茶がおすすめ)としています。ビンやカンで持たないようにお願いします。

また、朝食はしっかり食べて登校する(塩分補給をかねて)などし、今年の夏を乗り切りましょう。

「太陽と森と湖」を感じながら カヌー授業

5月終わりから6月にかけて、各学年の保健体育の学習でカヌー授業を行いました。南富良野の自然を生かした取組で、小学校から経験していることもあり、みんなパドルさばきは手のもの、水の上を軽やかに進んでいました。万が一、水に落ちてしまった時の対応など、水難事故の訓練にもなりました。カヌーは南富良野町の観光要素の一つでもあります。町のよさを体感し、ふるさとへの誇りをもつ機会にもなったことと思います。

